

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP**  
media  
service

## *Perchten im Prater*



Foto: Wolfgang Payer

Im Prater ist mittlerweile auch im Winter etwas los. Nicht nur der Weihnachtsmarkt eröffnete kürzlich am Riesenradplatz und wird bis 8. Jänner für Stimmung im Vergnügungspark sorgen. Auch der Winterzug, Ponyreiten, Kettenkarussell und Autodrom stehen in der kalten Jahreszeit großen und kleinen Besuchern zur Verfügung. Und bevor das Christkind kommt, darf auch der Weihnachtsmann einer großen US-Limonadenfirma viermal dort Station machen und auf amerikanische Art und Weise Stimmung machen.

Damit es nicht allzu lauschtig wird, kommen davor noch die Perchten: Am 27. November ab 17 Uhr sorgen die Ybbstaler Schluchtenteufel, die Ötscherteufel Gaming, die Flösserteufel aus Weyrer und die Seitenstettner Ursprungsteufel mit den Ybbsitzer Eisenfürsten für Stimmung. – Traditionelles Erschrecken, gut gegen böse Geister, wohl nur für unerschrockene, abgebrühte Brauchtumsliebhaber, aber sicher sehenswert...

**Wintermarkt am Riesenradplatz,  
bis 8. Jänner 2017, [www.wintermarkt.at](http://www.wintermarkt.at)**